

Cycle en Gémeaux



La phase dernier quartier

Dernière phase yang du cycle, où les défis prennent des allures de remises en question. Qu'avons-nous besoin de rediriger, quelle direction devons-nous revoir ou abandonner par rapport à nos intentions initiales. Grâce à l'éclairage de la pleine Lune et aux enseignements de la phase gibbeuse, nous allons revoir notre plan de route.

Lundi 10 juillet :

A 3:48 a lieu le carré exact entre le Soleil Maison 2 et la Lune Maison 11 à 17°36 du Cancer et du Bélier ouvrant cette dernière phase dynamique.

A 7:50 la Lune connaît sa conjonction mensuelle avec Chiron, qui nous permet de constater où nous en sommes de notre blessure d'abandon ou de rejet et de légitimité. Observons ce qui a tendance à nous faire « réagir » au cours de la journée.

Mars - Maître du Bélier où se situe la Lune - arrive quant à lui, à la fin de son transit en signe de feu, au carré d'Uranus et en opposition à Saturne, quinquonce Pluton et Neptune. Assurément nous devons modifier notre façon d'exprimer cette énergie conquérante d'action et d'affirmation.

A 13:20 Mars entre en Vierge par la Maison 11 au trigone de la Lune-Chiron, et du Noeud Nord, et toujours en opposition à Saturne. De quoi concrétiser certaines pistes d'évolution. Dans ce signe de terre Mars peut enfin manifester. Nous devrions nous montrer d'ailleurs plus organisé dans nos actions.

A 22:49 : opposition exacte entre Pluton et Mercure sur l'axe 12-6. Le sommeil sera profitable. Essayons de nous coucher tôt.

Mardi 11 juillet :

La Lune arrive dans son signe d'exaltation à 1:55 du matin par la Maison 12 en conjonction au Noeud Nord, au Tcarré de Pluton et de **Mercury sur le point d'entrer en Lion** à 6:05 exactement par la Maison 1. Au matin la conjonction avec Jupiter a déjà pris forme, et peut augmenter notre sensorialité, notre gourmandise ou encore envie de posséder cela dépend notamment du secteur de vie de lequel se situe le signe du Taureau dans notre carte natale. Quoi qu'il en soit dans ce signe cette conjonction est signe de prospérité et de possibilité d'abondance.

A 22:03 : a conjonction exacte a lieu en Maison 3 à 11°03 du Taureau.

Une heure plus tard la Lune débute sa conjonction à Uranus.

Mercredi 12 juillet :

Le Soleil débute son opposition à Pluton, à la veille du début de phase balsamique et à quelques jours seulement du changement de l'axe des noeuds.

A 18:40 la Lune arrive en Maison 6, en conjonction exacte avec Uranus, signe d'émancipation. Toutes ces configurations annoncent une forme de détachement ou transmutation à opérer d'ici la nouvelle Lune. De quoi devons-nous libérer pour mieux investir nos aspirations ?